

BIDEGOIAN / La Corporación prevé para septiembre la biblioteca y la ludoteca

BIDEGOIAN. DV. La Corporación del Ayuntamiento de Bidegoian ha comenzado su labor de restablecer las prioridades que los habitantes del pueblo necesitan con mayor urgencia. Por este motivo, según comenta el alcalde Juan Ugarte, el primer paso será conceder la obra de la Biblioteca y Ludoteca a la empresa Usue.

Las obras de la biblioteca y las de la ludoteca se llevarán a cabo en el piso superior del edificio Centro Rural polivalente. Una vez finalizadas se contratará a una persona a través del Inem, y se espera su puesta en marcha para septiembre. También esperan que pronto se podrá hacer realidad la guardería de 0 a 3 años, ya que el proyecto está en marcha. Sabemos que en lo que resta de año, está previsto que nazcan en el pueblo entre 10 y 12 niños. Muchas parejas jóvenes están pidiendo al Ayuntamiento este servicio. Esperamos que la guardería esté en funcionamiento para el próximo verano. Todavía hay que hacer el proyecto pero una vez aceptado las obras comenzarían enseguida.